表所意识()

各総合支所管内での身近な出来事や話題などを毎月お知らせするコー

東予総合支所

〒799-1394 周布349番地1 TEL0898-64-2700 FAX0898-65-4363

「藤の甘い香りに誘われて」

「藤波の咲き行く見れば霍公鳥(ほととぎす)鳴くべき時 に近づきにけり」などと万葉集にも登場してきた藤の花は、 古くから人々に愛され続けてきました。

一般に藤といえば「ノダフジ」をさし、マメ科フジ属の つる性の落葉樹です。つるは右巻きで花の色は紫色が多く 花房が長いのが特徴で、4月下旬から咲き始め5月上旬ま で楽しむことができます。

○藤森神社(喜多台74番地)

藤森神社にある藤の木は、ノダフジで1mほどの薄紫色 の花房をつけます。地元の喜多台老人クラブの皆さんが世 話を続けており、会長の中路義定さんは、「毎月の清掃、 数回の消毒や肥料まき、花芽の剪定など、いろいろお世話 は大変だが、多くの人に見てもらえればうれしい」と話し

ていました。PR用にオリジ ナル曲「藤森の歌」も製作し ています。5月の連休頃には カラオケ大会も開かれ大勢の 花見客でにぎわいます。

○長福寺(北条655番地)

長福寺の境内には4本の藤の木が あります。5月上旬に見頃を迎え、 白、紫、赤紫色の3色の花が咲き乱 れます。中でも白色の藤は珍しく市 外からも大勢の見物客が訪れます。 新緑の風に揺られるたび、満開の花 房からは甘い香りが漂ってきます。 車でお越しの方は、駐車場が少ない のでご注意ください。





▲長福寺

丹原総合支所

〒791-0592 丹原町池田1733番地1 TEL0898-68-7300 FAX0898-68-4769

「広げよう地域の輪」 盛り上がった文化祭

去る2月、丹原総合支所管内の三つの公民館で文化祭が 開催されました。3日には、徳田地区と田野地区、24日に は中川地区でそれぞれ盛大に開催されました。旧丹原町時 代から通じて徳田地区、田野地区は25回、中川地区は24回 を数え、恒例となった地域あげての一大イベントとなって います。徳田、田野地区の文化祭は、前夜に降り積もった 雪で駐車場や会場は一面の銀世界。早朝から雪かきをして 準備を整えました。また、中川地区の文化祭も真冬並みの 寒さが戻った一日でしたが、寒さをものともしない、地域 活動は私たちが主役 "自分たちの地域は自分たちで盛り上 げる"との熱意でたくさんの皆さんの参加があり、盛大に 行われました。各会場とも、絵画・書道・手芸の展示、カ ラオケ、舞踊などの芸能発表会のほか、大声大会、世代交 流クロッケー大会、宝投げ、フ アッションショー、三世代ビー ンボール大会、おたのしみ市や バザーなど、それぞれの地域の 特色を生かした催しが行われ、 和やかな雰囲気の中、笑顔の絶 えない各会場でした。

また、開催にあたっては準備 から後片付けまで地域ぐるみで 協力し合い、地域の輪が広がる 意義のある文化祭となりました。

丹原地区では新しい公民館の 落成を記念して、4月13日に第 17回丹原地区文化祭が開催され ますので、ぜひご来場ください。



小松総合支所

〒799-1198 小松町新屋敷甲496番地 TEL0898-72-2111 FAX0898-72-4048

桜に続いて、新緑の季節もお花見しませんか!

冬を彩った椿の後には、春の足音とともに多くの花の便 りが届きます。春を代表する桜が咲き、市内の桜の名所は 見ごろとなりました。そしてこれからの新緑の季節、小松 地区ではボタンやシャクナゲが見ごろを迎えます。

小松地区のボタンといえば国指定史跡である法安寺の千 本ボタンが有名です。住職の横手ご夫婦に話を伺いました。 「法安寺には京美人というボタンの原種が約1000株ありま すが、原種が多いのは全国でもめずらしいんですよ。毎年 ボタンの世話や花壇の補修等をしていますが、今年は本堂 前を広くしたので、新たな撮影スポットになればと思って います。見ごろになれば20時まで見学できますので、ぜひ お越しください」と、にこやかに話してくれました。

続いて花開くのが、四国霊場60番札所の横峰寺のシャク

ナゲです。本堂横に広がる山の斜 法安寺のボタン 面には、一面にピンク色のシャク ナゲの花が咲き誇ります。四国霊 場でも難所といわれる横峰寺まで 山道を登ってきたお遍路さんには、 可憐なシャクナゲの花々は癒しと なっているようです。

今年はボタンやシャクナゲでも お花見をしてみませんか。



○横峰寺(小松町石鎚) TEL0897-59-0142 駐車場 あり (林道通行料が必要) 見ごろ 5月初旬 ※見ごろは気温、天候等によって変わります。詳しくは直 接お問い合わせください。



